



UTC Kirnberg gegründet 1991

Der Union Tennisclub (UTC) Kirnberg wurde im Jahr 1991 von einigen tennisbegeisterten Gemeindebürgern ins Leben gerufen - 1992 wurden 3 Tennisplätze und ein provisorisches Clubhaus errichtet.

Rund um die Jahrtausendwende wurde dann das Projekt Vereinshaus umgesetzt, welches seither als unser „Zuhause“ dient.

Dank der letztjährigen Erfolge von Dominic Thiem haben wir in den letzten Jahren viele neue und vor allem auch langjährige Mitglieder für den UTC Kirnberg gewinnen können. Einsteigerangebote und das aktive Einbinden neuer Mitglieder fördern diese Entwicklung zusätzlich.

Wesentlich beeinflusst wurde der Vereinsaufschwung ebenso durch das Engagement regionaler TennislehrerInnen. Seit 2015 ist somit ein ganzjähriges und professionelles Trainingsangebot für unseren Nachwuchs verfügbar, diese positive Entwicklung im Nachwuchsbereich wird seitens des Vorstandes auch besonders aktiv unterstützt und laufend durch neue Angebote gefördert.

Nach einigen Jahren Pause steigt der UTC nun auch wieder in den Meisterschaftsbetrieb ein. Darauf blicken wir jetzt schon voller Vorfreude und hoffen, dass sich auch noch Jugendmannschaften bilden werden.

Seit jeher ist dem Vorstand des UTC-Kirnberg die Förderung des Breitensports das größte Anliegen. Da der Großteil unserer Mitglieder an einer ungezwungenen Freizeitaktivität interessiert ist, möchten wir dem im 30. Vereinsjahr und auch in Zukunft besonders Rechnung tragen.